

全国労働衛生週間

職員の皆さん、協力会社の工事関係者の皆さんには、日々の工事施工にあたり、精力的に取り組んでいただきこの場を借りて感謝を申し上げます。

さて、10月1日(土)～7日(金)は73回目の全国労働衛生週間です。今年のスローガンは「あなたの健康があってこそ 笑顔があふれる健康職場」です。全国労働衛生週間をきっかけに、健康の保持と増進の重要性についてさらに認識を深め、心身ともに健康で、誰もが安心して働ける快適な現場づくり、職場づくりを目指し、新型コロナウイルス感染症の拡大防止、化学物質やアスベスト等の職業性疾患予防対策の充実、高年齢労働者へのリスク等を考慮した措置、現場における健康障害防止対策の推進など、効果的な労働衛生活動に取り組んでまいりましょう。

戸沼岩崎建設株式会社 代表取締役社長 戸沼 淳



安全と衛生



戸沼岩崎建設株式会社 発行

令和4年10月13日

清秋号

<http://www.tonuma.com/>

第254号



楸法華小学校 環境整備ボランティア活動

一般国道 278号函館市獅子鼻災害防除外一連工事(戸沼岩崎建設)と恵風登口緊急予防治山工事(戸沼・丸協、相互 JV)の2現場が主体となって、9月6日(火)から四日間、函館市立楸法華小学校のグラウンド整備や駐車場のライン引き等のボランティア活動を行いました。

最終日の9日(金)には、丸協土建や相互建設、恵山地区緊急予防治山工事ほか1工事の関係者も加わり、14名で刈り取ったグラウンドの雑草の後片付けや敷地内の陥没した道路の補修作業に汗を流しました。その後、全校児童16名を対象にドローンの体験授業を実施。インストラクターを務めた工藤土木係長は工事現場でのドローンの活用事例を紹介した後、児童一人ひとりに説明しながらドローンの操縦体験をサポート。児童の皆さんは、思い思いのアングルで写真撮影に挑戦し大きな歓声を上げていました。

9月28日(水)には楸法華小学校の寺崎校長より感謝状をいただきました。寺崎校長は「晴れた日には子ども達は元気にグラウンドで遊んでいます」「今回のドローンの体験授業は、学ぶことの楽しさを教えてくれた貴重な機会になりました」と謝意を述べられました。



ISO 外部審査

9月15日(木)と16日(金)、マネジメントシステム評価センターの村井さんと横山さんの2名の審査員による、管理責任者、土木部門、建築部門、総務部門、営業グループ、経理グループ、東北営業所、資材センター、一般国道 278 号函館市獅子鼻災害防除外一連工事(土木)、(仮称)ネッツトヨタ函館七重浜店新築工事(建築)を対象に品質・環境・安全について外部審査が行われました。

管理責任者の審査では、女性によるパトロールを定常化させ女性職員の視点からの点検が、衛生面、作業環境の改善に有効に活かされていると評価され「充実点」となりました。獅子鼻作業所(土木)では、環境面や安全面でマネジメントシステムを活用した対策、活動が明確になっていると「充実点」の評価を得ましたが、作業所固有のリスクとしてスズメバチが特定されていなかったため「改善の機会」の評価となりました。ネッツトヨタ函館七重浜作業所(建築)では、「安全衛生フォローアップ計画表」での管理が情報共有化や社内報連相の効果的な仕組みの改善事例として「充実点」と評価されました。

当社は毎年、外部審査での指摘や助言、評価された事項等を見直し、日々の業務に活かすよう努めています。



一般国道278号 函館市 獅子鼻災害防除外一連工事(函館市)



(仮称)ネッツトヨタ函館七重浜店新築工事(北斗市)

湯の川温泉花火大会 清掃ボランティア活動

8月12日(金)、新型コロナウイルス感染症防止のため開催できずにいた湯の川温泉花火大会が3年ぶりに開催されました。翌日、お盆と重なったこともあり少人数となりましたが、当社恒例の花火大会後の清掃ボランティア活動を行いました。今回は花火大会会場周辺の空き缶やペットボトル、プラスチック容器、竹串、煙草の吸い殻などを拾い集めました。

